



Non à Marine Le Pen à Wattrelos

Vendredi soir, Marine Le Pen sera à Wattrelos.

Les sondages indiquent que le Front National risque de faire des scores importants pour les régionales, à Wattrelos comme dans toute la région.

Marine Le Pen n'en a que faire de notre ville : il faut donc que les Wattrelosiennes et les Wattrelosiens se rendent compte qu'elle est le pire pour l'avenir de notre ville, de notre région, de notre pays.

Nous comprenons la souffrance, le désespoir, la déception de beaucoup mais le parti de la Haine n'est pas une réponse.

Son programme social est un recul sans précédent pour les plus fragiles. En combattant l'égalité entre toutes et tous, sans distinction de sexe, d'origine culturelle ou sociale, le FN est le pire ennemi de nos droits.

La seule volonté de ce parti est de jouer sur les peurs : peur de l'autre, peur de la différence, peur de la précarité économique pour offrir un tremplin vers les présidentielles à Marine le Pen.

Au contraire, nous devons nous montrer solidaires pour lutter pour un monde d'égalité et de justice pour toutes et tous.

C'est à nous de dire que nous nous ne voulons pas de FN ici. Nous ne voulons pas de leur politique de haine, de division et de mensonge. Nous ne voulons pas de leur racisme, leur sexism et leur homophobie. Nous ne voulons pas de leur faux discours « social » qui cherche à profiter de la misère et de la galère pour monter les gens les uns contre les autres.

Nous, les jeunes Wattrelosiens engagés au sein Des Amis Citoyens, nous forces de gauche et citoyens unis au sein de Wattrelos, ouvertement à gauche, nous l'Union Locale CGT de Roubaix, nous syndicalistes de la CGT Hospitaliers de Wattrelos, nous militants anti-racisme du MRAP, demandons aux Wattrelosiennes et aux Wattrelosiens de ne pas laisser notre ville aux mains d'un parti d'exclusion.

Nous appelons à un rassemblement

Vendredi 06 novembre 12h30

Face à la salle Amédée Prouvost, près de la boîte à Musiques.

19 rue Amédée Prouvost Wattrelos

À l'initiative de cet appel : l'UL CGT de Roubaix, la CGT Hôpital de Wattrelos, Wattrelos ouvertement à gauche, le MRAP, les jeunes des Amis Citoyens,